



# El Amanecer

Año III

Núm. 76

Puente Genil 11 de Abril 1938

Número suelto 0 25 Ptas.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN:

Organo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. En Puente Genil: 0'75 ptas. al mes

## TORIAL

El día del triunfo final se acerca a un ritmo agigantado y hay que prepararse para la paz; es más difícil mantenerse en la victoria que conseguirla; es difícil, porque nuestra victoria es un hecho histórico cualquiera que se le compare a la Cronología; es y representa algo superior al tiempo y al espacio: nuestra victoria es revolucionaria porque nuestra Causa lo es y la revolución no es obra de un momento sino de un instante determinado; es la renovación constante y sistemática del mundo que nos rodea; la civilización y el progreso no pueden detener su marcha; Cronos tampoco se detiene; por eso hay que acomodarnos a las circunstancias de lugar y tiempo perfeccionando continuamente la obra redentora, sin perder de vista el pasado cuyas experiencias, convenientemente, rebozadas, sabremos aprovechar.

El pasado y el futuro se complementan; no se ha de hacer nada sin tener en cuenta lo que se hizo; trasladando a nuestros días, no lo que hicieron nuestros antepasados, sino lo que ellos harían si vivieran ahora; ahora, que no es antes ni después, que es siempre, que es eterno.

Debemos pensar y obrar como lo harían en el momento actual las grandes figuras de nuestra Historia; no aprovechamos los hechos porque no confiamos; nuestra inteligencia es creadora en este sentido; nada nuevo, nada viejo; simplemente conti-

## EXTRACTO DEL PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL  
GENERALISIMO.--Correspondiente al día de ayer.

Fuerzas del Cuerpo de Galicia ocupó posiciones de gran importancia estratégica en los Montes de Vallirana.

En el día de hoy han continuado las fuerzas de las brigadas de Navarra su avance ocupando los pueblos de Arcau, Astús, San Salvador de Tolo, San Miguel de Vall, San Martín Barcuana, Matas Collau, Vértice Cornet.

El ejército de Aragón ha logrado establecer una cabeza de puente en Balaguer sobre la vertiente del Segre, venciendo la resistencia enemiga, causándole gran número de bajas y 300 prisioneros, capturándole tres coches ligeros y material.

Continuar sin interrupción el desarrollo constante de nuestra espiritualidad guiados por un cerebro creador que es a la vez fiel intérprete de nuestro glorioso pasado y artífice hábil de nuestro venturoso porvenir.

En San Salvador de Tolo el enemigo en su huida ha cometido gran número de crímenes.

En el sector de Extremadura y en los límites de la provincia de Cáceres, se derrotó al enemigo en algunos ataques realizados a nuestras posiciones, cogiéndose gran cantidad de material.

En un reconocimiento efectuado por el ejército del Sur en el norte de la Sierra del Duca do se ha recogido gran cantidad de material y bastantes prisioneros, consolidándose nuestras posiciones.

Por nuestra aviación se han averiado dos barcos en el puerto de Valencia y se ha alcanzado un almacén de víveres en Burriana.

Salamanca 10 de Abril de 1938. II Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia.—El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

*Abierto está el Partido a aquellos españoles, los mejores en la fé de la Patria; pero con una sola condición, con una ineludible condición: la de la sinceridad, la lealtad, el fervor en el propósito.*

Serrano Súñer

# BANCO CENTRAL

ALCALA, 51 (Esquina a Barquillo) MADRID.-Edificio de su propiedad

Capital autorizado . . . 200.000.000 de pesetas  
 Capital desembolsado . . . 60.000.000 de pesetas  
 Capital de reserva. . . . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

**Caja de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio**

Nadie se enriquece con lo que gana, sino con lo que **AHORRA**

Corresponsal exclusivo en España del

**Banco Español del Río de la Plata**

## DIALOGO SOBRE EL 6 DOBLE

Así estaban los cuatro de Infantería; rodeando la mesa, las cabezas erguidas y las manos jugando a deshacer el dominó que pidieron para no jugar. Pasaba la calle por su lado, sin rumor, apagada y absorta, callándoles los secretos que quería contarles porque aquella tarde se marchaban los cuatro para el frente. Dentro del café un aire espeso, como agua vieja de pecera, daba un curioso aspecto a las tertulias, unidas en la charla y en el manoteo, mientras los cuatro de Infantería conversaban su silencio. No eran como los infantes aquellos de la del catorce y más bien tenían un parecido a los dioses antiguos. Para que vamos a decir que eran cuatro cruzados: es preferible dejarlos en lo que son: en cuatro maravillosos dioses de uniforme. El más moreno de los cuatro dioses se asombró de sorprenderse con el seis doble en la mano le parecía ilógico, cuando en unas horas iban a ser el barro frío y el riesgo sus compañeros y se angustiaba de tener la civilización occidental en la palma de la mano. Y lo cantó en alta voz a los tres camaradas que se dejaron escapar el silencio y volvieron a vivir las tres cabezas, mirando con ojos de parla al que habló, todavía el seis doble en la mano. Y en esta situación de punto final comenzó la conversación. Porque los cuatro de In-

fantería, que eran cuatro de la Falange, al modo de la Falange, sólo acertaban en el hablar y en el obrar cuando las situaciones parecían de punto final: sin solución de violencia ni de diálogo.

—¿Y es que el seis doble es la civilización occidental? Entonces ¿por qué peleas?

—Bah. Mira, el seis doble es pesado y europeo. Totalmente occidental; es blanco y negro y agujerea lo blanco doce veces, con círculos negros. No se decide a ningún color: por eso, si del dominó hacemos símbolo yo peleo por el blanco doble, que es alegre y es definido: una especie de fanático del color. Lo contrario de ese pesado seis que marca en las manos y en el alma el reciente pasado de España: el arte política manejada por los cafés, queriendo europeizarnos, afrancesarnos. Que ya sabéis a Europa palabra extraña a los oídos de España. "bárbara, alógena" y que cuando nos suena cerca es para mal de la Patria. Nosotros ¿no os parece? nos batimos por algo superior a la civilización occidental. Más ecuménico. Si quereis lo llamaremos civilización occidental, ya que a mí no me molesta el nombre, sino lo que la mayoría de las gentes contrabandea en tal denominativo. Ya es bueno que de vez en cuando abramos el equipaje que trae cada palabra y la mire-

mos hasta la intimidad; para conocerla bien y que no se nos pase a nosotros mismos, por la buena fé, una nostalgia de aquellas espesas que repudió JOSE ANTONIO. Y yo me fío de este equipaje: occidental. No me gusta el aire que lo envuelve adivino muchas etiquetas de Francia y de Londres. Aparte de que no me agrada ceñirse a la geografía para decir: occidental y nada más que occidental. Ni lo uno ni lo otro. Oriente ni Occidente. El centro, que es Roma. El Imperio y la Norma. El Pan que son misiones de España. Vamos a hablar de la civilización que nosotros daremos al mundo. Tarea que no puede asustarnos; ya antes lo hicimos con la naturalidad que realmente hace cosas superiores. La civilización occidental murió cualquier atardecer de otoño; pero murió de incógnito. Y esa es la razón que usemos el vocablo en un sentido que no le corresponde. Civilización occidental son los leones del Congo, las votaciones secretas, las mafias liberales, los tanques sin agua, el sufragio universal y las democracias, la sociedad de naciones, los países de bombín y los versos abanico. Lo caduco, lo enfermo y cursi.

Lo nuestro, lo universal, es el de las juventudes en camisa: entera y soberbios. Casi sin saber nada, pero con un fin perfectamente determinado. Y como el seis doble me decía todo esto, he aquí por lo que yo no peleo por la civilización occidental. Ni vosotros tampoco.

Así dijo y los tres de infantería afirmaron con la cabeza.

RAFAEL GARCIA SERRANO  
 (COLABORADOR NACIONAL)

Se encuentran otra vez a la venta en confiterías y establecimientos de comestibles sin rivales y exquisitas Tortas

**"Inés Rosales"**

Agente distribuidor: Enrique

Pida Moriles **LA CADENA**

Ayuntamiento de Madrid

# Pedid siempre vino "FLORES"

## LA MEDICINA MEJOR CUENTO VINICOLA

(POESIA PREMIADA EN LOS CONCURSOS DE ANTONIO REINA)

Don Gumersindo Rodríguez,  
viajante de profesión,  
recorría toda España  
vendiendo a la comisión.

Era el tal Don Gumersindo  
un verdadero hombretón,  
fuerte como una muralla,  
hercúleo como un Sansón,  
y con un privilegiado  
estómago de hormigón,  
que igual digería la carne  
que las balas de cañón.

Esos cambios de cocina  
que son la condenación  
de todos los de su clase,  
para él no eran cuestión,  
pues igual comía en el «Pala»  
que en el más pobre figón,  
dándole lo mismo un pollo  
que judías con pimentón.

Haciendo una tarde alarde  
de su fácil digestión,  
se apostó con cuatro amigos  
se comería un lechón  
muy bien doradito al horno  
y relleno de jamón;  
tres pollos en pepitoria,  
dos kilos de salchichón,  
una pierna de carnero,  
y para postre, un melón.

Aceptaron los amigos  
aun temiendo un reventon,  
y esparcieron la noticia  
por toda la población.

Por eso el día de la apuesta  
el sitio de la reunión,  
estuvo más concurrido  
que un Circo en día de atracción.

Pero aunque entre lo tratado  
no estaba la exhibición,  
Don Gumersindo, impasible,  
pronto fin de todo dió.

Pues bién, esta fortaleza,  
debido a su profesión  
tuvo que marchar a Francia  
a una importante misión;  
y al mes de estar en Burdeos,  
Don Gumersindo, enfermó.  
Pero enfermó de tal suerte,  
que su muerte se temió,  
pues él que digería piedras,  
tan grande asco tomó,  
que ante un dulce sentía náuseas,  
y un pollo le daba horror.

Visitáronlo cien médicos.  
Fué a verle un sábio doctor,  
y el mal que lo consumía  
ninguno aceptar logró,  
y el pobre señor moría  
falto de meditación,  
hasta que por su fortuna  
lo vió un médico español.

Le hizo referir su vida;  
y en cuanto que se informó  
que era de Pueste-Genil,  
nada más necesitó  
para conocer su mal,  
y al punto le recetó.

Curioso, Don Gumersindo,  
lo recetado leyó,  
y enterado, dió al momento  
un grito de admiración:

«Despachen «FINO CAÑERO»  
y bébase en gran porción»,  
fué todo lo que el galeno  
en la receta escribió.

Y es que el avisado médico  
enseguida comprendió,  
que siendo Don Gumersindo  
un asiduo bebedor  
del vino FINO CAÑERO,  
al faltarle este licor  
de ANTONIO REINA DEL PINO  
(que es en vinos el mejor)  
se le acabó el apetito  
y en tierra se desplomó  
todo su brío y su pujanza  
yendo al traste su vigor.  
Por eso, sin duda alguna,  
el vino le recetó.

Tan pronto Don Gumersindo  
el remedio conoció,  
con una urgencia grandísima  
por teléfono pidió  
una caja de «CAÑERO»,  
y en cuanto la recibió,  
cojió una «tajá» de abrigo,  
y al punto bueno quedó.

JOSE CABELLO Y CABELLO.

## Cañero, siempre Cañero

### LOS CAMINOS

Artículos Nacionales y Extranjeros - Gabanes - Pellizas - Impermeables - Camisería  
Artículos de Ponto - Paquetaría - Peletería - Confecciones

### MUÑOZ, S. A.

Novedades en artículos de Señora - Especialidad en géneros para Caballero  
Ventas al contado — Precio fijo



Teléfono. 81

A. BAENA, NUM. 30

Teléfono. 205



Teléfono. 14

OSUNA | Puente-Genil | ANTEQUERA

### J. Domingo Pérez Morón

Taller de Carpintería con sierra  
mecánica

### TALLER DE HERRERIA

Depósito de Oxígeno y Acetileno de la  
Oxihídrica Malagueña.

Cosano, 9 | Teléfono 45.

### José Estrada Santos

Fábrica de Caramelos y Bombones

## Beban siempre Moriles F. E. O.

LOS VINOS "FLORES" Y "CAÑERO" SON LOS PREFERIDOS POR EL PUBLICO SELECTO



## Nacional-sindicalismo y sus derechos preferentes

to a su trabajo habitual, al volver de los frentes.

Esta Orden del Secretario General de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. nos hace patente una vez más el respeto que siente la España Nueva por todos sus hijos predilectos, por todos los españoles que en momentos difíciles de su existencia se han aprestado animosos a la lucha y han ofrecido su vida para salvar la vida de la Patria. Solo los que de una u otra manera, concordante con sus posibilidades físicas e intelectuales, han prestado su esfuerzo y sacrificio a la Cruzada Salvadora del honor y la integridad de la Patria, tendrán derechos preferentes al llegar el total «Amanecer de España».

La Falange lucha por la Patria, el Pan y la Justicia. Pero, preferentemente y en primer término debe ordenar la justicia protectora de los derechos del combatiente que hace posible la conquista de la Patria, y la consiguiente instauración del régimen de Pan y de Justicia para todos los españoles dignos de residir en nuestro territorio, liberado para siempre, de los peligros del comunismo destructor.

El Caudillo legisla e inmediatamente tiende a que sean un hecho en su aplicación las leyes que promuega. La promesa del Fuero del Trabajo, en virtud de la cual «el Estado se compromete a incorporar la juventud combatiente a los puestos de trabajo, de honor o de mando, a los que tienen derecho como españoles y que han conquistado como héroes, inicia ya su realización con la orden que, brevemente, hemos comentado, prelude de su pleno cumplimiento, fiel a los postulados del Nacional-sindicalismo.

R I E R A .

## Platería y Relojería F. del Val

Medallas religiosas de Nuestro Padre Jesús Nazareno  
Patrón de Puente-Genil  
Opticas gafas sol con cristales finos.

67, PRIMO DE RIVERA, 67

## Suscríbase a Amanecer

## LA VERDAD SOBRE ESPAÑA

40

posición de Europa respecto al judaísmo internacional. Porque el judaísmo quiere esta lucha y la prepara con todos los medios pues la necesita para introducir la hegemonía mundial bolchevique. Por eso lanza por medio de su prensa y de su propaganda, ataques contra otros a pueblos incautos; por eso también se aprestan a la defensa de los pueblos ya desquiciados.

El judaísmo, conocido y desenmascarado como principal soporte de la revolución mundial bolchevique es por naturaleza un elemento asocial y parásito entre los pueblos civilizados que se ha procurado en el bolchevismo el terreno adecuado para medrar. Por eso están los judíos del mundo entero contra Franco. Aquí vuelve a entrar en acción esta conjura mundial contra el despertar de un pueblo. Una razón más para que pongamos todas las simpatías al lado de la nueva España nacional.

Impávidos señalaremos con el dedo al judío como inspirador, como causante, como beneficiado por la horrenda catástrofe: Ahí teneis al enemigo del mundo, al destructor de las culturas, al parásito de los pueblos, al hijo del caos, a la encarnación del mal, al fermento de la descomposición, al demonio plástico, de la decadencia de la Humanidad.

En Barcelona se encuentra personificado en Vladimír Bischitzki como director del contrabando internacional de armas, con sus compañeros de raza Lur-

## LA VERDAD SOBRE ESPAÑA

37

diferentes países con los partidos comunistas que no son más que miembros y secciones del Komintern. De hecho, desde que empezó la guerra española, el bolchevismo ha aumentado en algunos países en proporciones aterradoras. Como siempre, en estas ocasiones los graves trastornos futuros se anuncian con revueltas revolucionarias incesantes, siempre repetidas y cada vez mayores. Empiezan con la huelga en diversas formas —últimamente se ha impuesto la ocupación de los talleres— y luego, se van convirtiendo en rebelión, en motín, hasta terminar en franca revuelta. No hay que quitar importancia, no, al primer síntoma que se presenta y que generalmente parece todavía inofensivo. Lo que se hace con eso es un ensayo, es ver hasta qué punto la resistencia del frente contrario está quebrantada y paralizada, hasta donde pueden aventurarse por lo tanto, donde están las fuerzas de un probable contragolpe, que adversarios hay que eliminar primero en las próximas colisiones para asestar de antemano un golpe a la resistencia, ahogándola en germen.

Hay que admirar la ingenuidad con que prestigiosos políticos y periodistas del Occidente democrático cierran los ojos ante este terrible peligro repitiendo estereotipadamente por el método de Coué que no quieren tolerar que Europa se divida en dos campos. De quien deberían aprender es del judío bolchevique Michael Kolzoff-Gtnsburg-Friedlander que en junio

## Educación Nacional

En la circular que la Jefatura del Servicio Nacional de 1.<sup>a</sup> Enseñanza ha dirigido al profesorado español se marca la pauta a seguir en la nueva orientación de la Escuela Nacionalsindicalista y en la educación de los futuros ciudadanos españoles.

Todos los anhelos, todas las aspiraciones y todas las exigencias de los tiempos presentes tienen su lugar adecuado en la letra y en el espíritu de la citada circular.

Renueva categóricamente el espíritu patriótico y religioso, apartándose del ambiente postizo y extraño de que hasta ahora estaba rodeado este aspecto de la educación.

Otra cosa nueva, de que adolecíamos, aparece en la circular y es la tendencia a unificar la Escuela; cuanto en ella se ordena ha de cumplirse tanto en la Escuela pública como en la privada; esta tendencia de unificación ha de plasmar con el tiempo, en otras medidas que redunden en beneficio de la educación en general.

Huye del exotismo extranjero y orienta el deporte en su verdadero aspecto.

Ahora, los efectos de la educación

han de ir mas allá de los niños puesto que hay que educar a los padres de los mismos, en el espíritu de disciplina, abnegación y sacrificio.

Por los niños se ha de acostumar a los padres a cumplir sus deberes de Religión y Patria, harto olvidados por muchos y completamente desconocidos por los más.

Lean despacio la circular que publicaremos en números sucesivos y percatense de ella; así, ya que no la favorezcan, por lo menos no entorpezcan o dificulten la labor de los educadores.

Las Organizaciones Juveniles han de ser el resumen y la base fundamental de la Escuela; no solo no se puede prescindir de ellas sino que a ellas se ha de acudir como representación genuina y encarnación de la obra del Estado en esta materia.

En ella se completará lo que la Escuela no pueda dar; por eso venimos aconsejando desde hace 16 meses en repetidas ocasiones a padres y profesores que la labor escolar habían de orientarlas en este sentido.

El Estado Nacional Sindicalista creó este organismo para cumplir una finalidad superior a cualquiera otra; y era absurdo desprenderse de él quienes tienen la ineludible obliga-

ción de educar a las generaciones futuras.

La Escuela queda encuadrada en las Organizaciones Juveniles como complemento de las mismas y como extraña a ella.

La obligatoriedad de cumplir el precepto Pascual se le encomienda especialmente a las Organizaciones Juveniles y en reciente ampliación de la circular de que anteriormente referimos se ordena que las Escuelas asistan con sus alumnos y Maestros a la santa Misa con las organizaciones.

La Escuela será el semillero donde se desarrollen los niños para ser trasplantados a las Organizaciones Juveniles quienes los pondrán en condiciones de dar el fruto que espera.

EL DELEGADO LOCAL DE O.

alanguistas  
no Chusma  
EL VINO DE LOS

de 1937 escribe cínicamente sobre el problema español: "El frente de combate es de una gran amplitud. Parte de las trincheras de Madrid y pasa por Europa, por el mundo entero, dividiendo las naciones, los pueblos y las ciudades."

Aquí está planteado el problema en toda su profundidad. También aquí se muestra al desnudo el agudo peligro en que se encuentran todos los países civilizados. Ya no pueden cerrar los ojos ante él los pueblos de Europa y meter la cabeza en la arena para no ver el peligro, como hace el avestruz. Toda dilación es un pecado frente a la espantosa amenaza que se alza ante nosotros. Si los hombres responsables y, sobre todo, los pueblos conociesen la mortal enfermedad que irrumpe no hay duda que toda Europa se alzaría como un solo hombre para sacudir de sí esa peste traidora y, apelando a sus mejores fuerzas, se defendería otra vez de ese terrible peligro.

En un tiempo en que Alemania sufría máxima humillación, en que también a nuestras puertas estaba el peligro rojo y se disponía a invadir nuestras ciudades y nuestras provincias, empezamos a entonar ante nuestro pueblo el grito de combate "Alemania, despierta".

Y nos impusimos frente a un mundo de resistencias, apesaa de las risas, del escarnio, de la persecución y del sangriento terror. Y lo que al principio no era más que grito de desesperación de una secta pequeña y escarnecida, fué después grito de batalla de to-

do un pueblo que volvía en sí de su profunda narisis.

Un periódico de Bruselas escribía hace unos meses: "El bolchevismo internacional quiere esta guerra para conseguir sus fines revolucionarios sobre las ruinas de la civilización." El "Intransigent" de París decía el 1 de junio de 1937 que había que darse de no hacerles el juego a los Kominterns no temen una guerra porque ven en ella el principio de la revolución mundial. Es más, los bolcheviques de Valencia lo reconocen como cínica franqueza. Llamado Presidente del Consejo, Negrín, manifestó en su discurso el 24 de julio de 1937 que si el general Franco continuaba haciendo resistencia "no quedaba otro recurso que convertir el conflicto español en un nuevo conflicto europeo".

Con esto queda patente el propósito. España importa al mundo entero. Ya no hay que dividir Europa en dos partes porque el bolchevismo y el Komintern se preocuparon de hacerlo. Este y no otro es el sentido de esa revolución roja cuyas espantosas consecuencias se extiende ahora por España. Ya no depende sólo de nuestra voluntad hasta donde han de llegar las cosas. Estas se cumplen en parte ya por leyes internas de efectos casi dinámicos. Ciertamente todavía hay quienes están al margen de esta lucha pero lo decisivo es que ya ha empezado y que puede cortarse a voluntad. Aquí se decide también

de la Inspección de Abastos

La Inspección de Abastos se realizará quincenalmente al análisis de los aceites de oliva que se expendan en todos los establecimientos haciéndose público el resultado del mismo

- D. Francisco Campos, 2 grados y 6 décimas.
- D. Julián Merino, 2 grados y medio.
- D. Francisco Rey, 1 grado y 6 décimas.
- Doña Concepción Quintero, 3 grados.
- D. José Delgado Madrigal, 1 grado y 6 décimas.
- D. José Cejas Haro, 1 grado.
- D. Enrique Ortíz, 1 grado y 4 décimas.
- D. Rafael Fernández Morales, 1 grado y 6 décimas.
- D. Miguel Luque, 4 grados y 4 décimas.
- D. Rafael Rivas Solano, 3 grados.
- D. Francisco Morillo Fernández, 3 grados.
- D. Enrique Rey, 1 grado y 3 décimas.
- D. Francisco Cabezas, 2 grados.

- D. Julio Rivas, 2 grados y 6 décimas.
- Doña Francisca Quero, 2 grados y 6 décimas.
- D. Manuel Delgado Madrigal, 1 grado y 4 décimas.
- D. Francisco Velasco, 4 grados.
- D. José Chacón Crespo, 3 grados y 1 décima.
- D. Manuel Cabezas, 3 grados y 4 décimas.
- Doña Remedios González, 3 grados y 6 décimas.
- D. José Velasco, 4 grados y 4 décimas.
- D. Francisco Labrador, 3 grados y 1 décima.
- Doña Araceli Hidalgo, 3 grados y 4 décimas.
- D. Manuel González, 4 grados y medio.
- D. José Roldán, 3 grados y 4 décimas.
- D. Francisco Valverde, 2 grados y 3 décimas.
- D. Manuel Estudillos, 3 grados.
- D. Juan Giménez, 3 grados.
- D. José Berrar Luque, 3 grados y 2 décimas.
- D. Miguel Labrador, 2 grados y 3 décimas.
- Doña Felisa Merino, 2 grados y medio.
- Doña Fuensanta Labrador, 5 grados.

- D. Antonio Guerrero Miranda, 6 grados. (Retirado de la venta).
  - D. Manuel Fernández, 2 grados y 2 décimas.
  - D. Francisco Chaparro, 3 grados y 4 décimas.
  - D. Antonio Pérez, 4 grados y 4 décimas.
  - D. José Porras, 2 grados y medio.
  - D. Pedro Ramos, 2 grados.
- Puente-Genil 8 de Abril 1938.—  
II Año Triunfal.

EL INSPECTOR,  
Manuel León Varo.

M  
Chacinas O Cereales  
R  
M O R I L L O  
L  
Café L Azúcar  
O

JAMON POR PIEZAS  
a 13'50 pesetas kilo  
Calle Queipo de Llano

En Puente-Genil se elaboran los reactivos marca registrada Plus Ultra que por su exactitud triunfan en toda España. (Para acidez de aceites).

En Puente-Genil se elaborará el mejor Citrato de Magnesia esfervescente.

En Puente-Genil se elaborarán unas sales antibiliosas y laxantes.

En Puente-Genil se elaborará una pomada para toda clase de postemas.

En Puente-Genil en breve **PHARMACIA CHAGON**

# Banco Español de Crédito

Domicilio social: Alcalá, 14 | Sucursal de Puente Genil  
MADRID | Don Gonzalo, 32 - Teléfono, 22

Capital autorizado 100.000.000 de Pesetas

Desembolsado 51.355.500 = Reservas 70.592.954'34

Caja de Ahorro abonando el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España

Economía y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de

450 Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo  
Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

## DEFUNCION

El día 2 de los corrientes dejó de existir, en Granada, don José González de los Ríos, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad.

A sus familiares y muy particularmente a sus hijos don Rafael y don Joaquín, damos por el presente nuestro más sentido pésame.

"Es menester y ello es preciso, hacer menos ricos para que haya menos pobres".

FRANCO

## PERDIDAS

La gentil señorita Carmen Moreno Carvajal ha perdido un billete de 25 pesetas; sinceramente lo lamentamos deseando que la persona que lo haya encontrado lo entregue directamente a su propietaria o en el Cuartel de Flechas.

Se ha extraviado una llave desde la calle Fernán-Pérez a la de José Antonio Primo de Rivera. Quien la haya encontrado puede entregarla en la Imprenta La Ideal.

Desde la calle Queipo de Llano, al Tropezón y calle José Antonio, se han extraviado treinta pesetas en dos billetes. Pertenecen a un obrero y se ruega lo entreguen en la Imprenta de este periódico para la devolución a su dueño.

Desde la Iglesia del Convento a la Farmacia de don Félix Almagro,

se ha perdido un velo. Hacemos el mismo ruego anterior a quien lo haya encontrado.

## NOTA

En atención a las fiestas religiosas de Semana Santa, nos vemos precisados a suspender la publicación del próximo número de «Amanecer».

Nuestros suscriptores sabrán perdonarnos ya que conocen las tradiciones del pueblo.

LA DIRECCION

# Antonio Reina

## del Pino



# Vinos

## de calidad

## IMPORTANTE

La Delegación Nacional de Organizaciones Juveniles de F. E. T. y de las J. O. N. S advierte a todos los padres cuyos hijos no pertenezcan a la Organización Juvenil, la prohibición absoluta de que usen estos boina roja camisa azul, orendas que solo pueden utilizar los miembros de dicha Organización.

Ayuntamiento de Madrid

## DONATIVO

Nuestro camarada Antonio C. Gálvez, ha donado a la Biblioteca Flechas tres obras patrióticas.

Agradecemos mucho el obsequio y deseamos tenga bastantes imitadores en beneficio de estos muchachos que son los que seguirán brillando la grandeza de nuestra querida Patria.

## HALLAZGO

José Ruiz Marín ha entregado en este Cuartel de F. E. T. una esmeralda encontrada en la carretera de la Alfranca, estando a disposición del dueño para demostrarle que es su dueño en la Secretaría del mismo.

La niña Emilia Sánchez Rodríguez ha entregado en la Imprenta Ideal un billete de banco encontrado en la puerta de su domicilio, en la calle Benítez, 1. Dicho billete entregado a quien justifique ser el dueño.

El niño Miguel Rivas González ha entregado un velo que se encontró en la Callejuela de Jesús.

A quien acredite ser su dueño será entregado.

## Foto Montero Márquez

Fotografías para carnets de 2 pesetas y seis 3 pesetas

Entrega a los 4 días  
PESCADERIA, 20

## Almacén de Calzado

# "La Elegancia"

# Chusma

EL VINO DE LOS

## "EL GENIL"

Fábrica de Jabones puros de oliva y orujo

Bernardino Solano Péliz  
Queipo de Llano, 7 - PUENTE-GENIL